

# BIG ISSUE

## Kanit Samapta Polsek Caringin, Melaksanakan Patroli Dialogis untuk Memantau Harga Bahan Pokok di Wilayah Polsek Caringin

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Oct 17, 2023 - 16:51



*Kanit Samapta Polsek Caringin, Melaksanakan Patroli Dialogis untuk Memantau Harga Bahan Pokok di Wilayah Polsek Caringin*

CARINGIN, SMI - Aipda Utep Suhaendi S.AP, Kanit Samapta Polsek Caringin, Polres Sukabumi, dengan penuh dedikasi melaksanakan giat patroli dialogis di wilayah hukum Polsek Caringin. Kegiatan ini bertujuan untuk memantau harga bahan pokok dan berinteraksi dengan pemilik toko sekaligus memberikan himbauan terkait stabilitas harga.

Patroli dialogis adalah salah satu metode yang digunakan oleh kepolisian untuk memantau harga bahan pokok dan menjaga stabilitas harga di masyarakat. Aipda Utep Suhaendi S.AP berkunjung ke beberapa toko di wilayah Polsek Caringin untuk memeriksa harga bahan pokok dan mendialog dengan pemilik toko.

Selama patroli, Aipda Utep Suhaendi S.AP berbicara dengan pemilik toko dan warga yang berbelanja di sana. Ia bertanya tentang stabilitas harga bahan pokok, keluhan yang mungkin mereka miliki, serta memberikan informasi tentang upaya kepolisian dalam menjaga stabilitas harga.

Aipda Utep Suhaendi S.AP menjelaskan, "Kami ingin memastikan bahwa harga bahan pokok tetap terjangkau bagi masyarakat. Patroli dialogis seperti ini membantu kami dalam memantau harga dan mendengarkan keluhan serta masukan dari masyarakat."

Pemilik toko dan warga yang berinteraksi dengan Aipda Utep Suhaendi S.AP merespons positif kunjungan tersebut. Mereka merasa diingatkan akan peran kepolisian dalam menjaga stabilitas harga dan merasa lebih percaya bahwa langkah-langkah telah diambil untuk mengendalikan inflasi.

Upaya kepolisian dalam memantau harga bahan pokok adalah salah satu bentuk dukungan terhadap kesejahteraan masyarakat. Dengan menjaga stabilitas harga, kepolisian berperan dalam mencegah tekanan ekonomi yang bisa memengaruhi kesejahteraan masyarakat.

Kegiatan patroli dialogis seperti ini akan terus dilakukan secara rutin untuk memastikan bahwa harga bahan pokok tetap terjangkau bagi masyarakat di wilayah Polsek Caringin. Kolaborasi antara kepolisian, pengusaha, dan masyarakat diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang ekonomis yang stabil.